



CERCLE
POLYTECHNIQUE

Réunion de cercle du 24 février 2015

Délégués présents : Massimo Di Perri, Bastien Mollet, François Huberland, Ariane Kislanski, Thomas Defoin, Lionel Delchambre, Edouard Henquet, Guillaume Dauphin, Hugo Smets, François Grondhout, David Marotte, Quentin Dagnelie, Thomas Kawam, Robin Charlier, Nathan Vandamme, Pablo Vasquez, Oriane Bastin, Léa Bruers, Yasmine Mouaden, John Clabots, Maxime Arpigny, Thomas Vandamme, Julien Garcia, Emmanuel Omoruyi, Nicolas De Wael, Julien Symons, Maxime Pepi, Alice Brulard, Olivier Hamende, Markos Hoche

Membres présents : Adrien Rosen, Hélène De Leener, Alessandro Desy, Laurent Wathelet, Marc Poncelet, Frederic Demeulder, Olivier Grosman, Alan Cailleau, François De Diesbach

1. Approbation du PV

Le PV de la réunion précédente est approuvé.

2. Bilan bal

On attend encore les comptes d'huber mais à priori c'est pas trop mal.

Moral : c'était cool à part le carnage des vestiaires mais ça n'était pas vraiment du ressort des balefs car le vestiaire a fait n'importe quoi en faisant passer les gens de l'autre côté. Il y avait aucun responsable qui était capable de gérer l'alarme incendie, les pompiers sont arrivés en combi pour chercher le feu, un des serveurs auraient volé une veste (photo à l'appui)... Point positif : les gens sont coopératifs sur les objets qu'ils ont retrouvé.

Que faire pour la salle ? Selon John on peut discuter le fait de ne pas tout payer, mais on ne sait pas trop ce qui est possible de faire (pour rappel, vestiaire et salle sont distincts). 2/3 des cintres sont pétés, ça va déjà faire une certaine somme, ce serait illogique que le CP paye tout. On a les serveurs et la sécu derrière nous contre la salle. Les balefs vont aller demander un avis au service juridique.

Park suggère d'arrêter de payer un DJ sur la fin de soirée vu qu'il n'a pas remarqué l'alarme incendie. Rosen s'est bien marré mais le cava était dégeu et on est quand même un peu responsables du vestiaire.

Il faut surtout cacher le vestiaire car une fois que les gens voient ce qu'ils pensent être leur veste ils chargent. Bast : il faut surtout plus de gens. Huber avait dit que 2 c'était suffisant, visiblement c'est ce qu'il y avait les années passées et ça s'était bien passé. Jebb : les scouts font que les vestiaires chez nous et ça marche bien.

Loulas : on en avait discuté et on avait rejeté l'idée vu l'âge et le manque d'autorité, un truc pro c'est quand même préférable. Manu : au bal droit ils font ça et ça marche bien, ils sont 10 pour 400 euros et au final le service est de même qualité.

Dave : mettre des barmans à l'aide aux vestiaires quand c'est le rush ? C'est ce qui s'est fait, mais ça n'a pas suffi. Les gonzesses n'avaient aucun rangement. Lio : non non c'était bien classé elles étaient juste nulles.

Rosen ; c'est dommage de faire la promo sur la bière à un bal, c'est pas très classe (il aurait préféré sur de l'alcool soft ou du cava/champ). Loulas ; dit que c'est la boisson sur laquelle on perd le moins, mais Rosen argue qu'avant ça se faisait sur le champagne. Mass : non. Park : si, champagne à 20€ mais je ne rejoins pas Rosen, sur la bière c'était cool. Les balefs n'étaient donc pas au courant, ce n'était pas dans le memento.

Mass soulève que malgré cet incident, ils ont super bien géré, il y a pas eu de souci, jusque 4h c'était parfait, la salle avait la taille parfaite, leur boulot était tout tout dingue.

Loulas : on redistribuerait la thune qu'on s'est fait sur les vestiaires à ceux qui ont perdu ? C'est pour une somme dérisoire et les gens vont peter un plomb, tout le monde va tenter de gratter. Park : c'est vrai que c'est un peu malhonnête de le garder. Bast : on met un fut pour eux ? Jebb : rembourse les cintres avec !

Un des sièges de la salle de trésorerie a été pété, il sait qui c'est mais ils ne rembourseront jamais, c'est nul.

3. TD Beer-pong

John : il y a un e à entrée ?

N'oubliez pas : fut membre à 00 :30 !

	Normale	ACE	tickets
22-00	David-Kawam	Markos-Manu	Defoin et Quentin
00-02	Ariane-Orianne	Léa Gpt	?
02-04			Balefs-Bureau

4. Expo

Il y a eu le vernissage hier, c'était hyper cool, on était une quarantaine à erasme (= énorme), plus de 20 du solbosch (comme quoi les médecins sont des moules) il y avait des discours bisounours. Merci à tous ceux qui ont aidé au montage (on a écrasé la médecine qui était représentée par un seul mec alors que c'était le lendemain de notre bal).

Mass : pendant les discours Lio a expliqué qu'avant le CM était redoutable mais qu'ils devraient le montrer un peu plus. L'expo est vraiment vivante, drôle et cool, ça ne prend pas très longtemps, félicitations à Lio. Merci aussi à park et borris qui ont fait un boulot de dingue avec le travail des 125 ans. Lio a d'ailleurs dit à la médecine de faire la même chose.

On va faire venir l'expo sur le solbosch la semaine prochaine → besoin d'aide samedi pour la déménager au hall du bat K. Mass sera là. Ils feront un midi d'ouverture qui sera une pause dans le montage jobfair.

5. Job Fair

C'est la semaine prochaine. Le planning des deux jours a été envoyé. Ils auront besoin d'aide lundi pour le montage et pendant les deux jours ; les tranches horaires ont été envoyées ; inscrivez-vous et soyez là, sinon prévenez ! Complétez aussi nom et numéro de tel. Vous ne partez que quand quelqu'un vous remplace.

Les books seront bientôt envoyés à l'impression. Il n'y a pas besoin de monter le weekend comme l'année passée, vu qu'ici on commence mardi et pas lundi. Ils ont aussi besoin de matos :

- des machines senseo : Dave, John
- deux bouilloires : Pipou, mass
- un aspi : defoin
- une voiture lundi : John (il peut même ramener le 4x4).

Il faut que tout le monde prenne un max de perm et il faut un max de gens au montage !

6. Candidature 6h

La seule équipe candidate est Defoin et Quentin. Ils ont déjà réfléchi aux différents thèmes et à ce qu'ils peuvent reprendre de l'année passée, ils ne prendront pas les pâtes. Pour l'instant ils n'ont pas grand-chose. Mass : comment gérer la cohabitation avec Vandamme pendant 3 mois ? Ils feront des skype avec Alex. Rosen : vous n'avez pas l'air majeurs, est-ce légalement correct ? Sinon, vous vous présentez à la toge ? Non. Loulas : vous avez encore un poste à faire, comment comptez-vous gérer le cumul ? Vu les postes ça ne devrait pas être très compliqué. Manu : vous avez déjà bossé ensemble ? Ils ont fait les entrées ACE ensemble un jour. Flipper : on a les 2/3 du comité pour pouvoir voter ? Rien n'est spécifié, c'est complètement officieux.

Résultats des votes : 27 oui, 1 non, 1 abstention.

7. Bozar

Jeudi soir a lieu l'expo *Faces now, Faces then*, normalement elle coûte 25€ mais pour nous c'est réduit à 4€. Il reste 4 places, c'est jeudi, 18h15 aux PUB, ça va être super top, c'est sur l'histoire du selfie, que les chauds envoient un mail à ISS (markos est chaud), le paiement se fera sur place.

La dernière fois c'était la honte il n'y avait personne du CP, il faut qu'on arrive en masse pour prouver qu'on est pas là que pour boire.

8. Free Raif

Contexte : une certaine Eve du cercle amnesty nous a contacté pour savoir si on voulait faire autre chose que picoler et aimer les boulons en s'engageant à participer à la protestation de la condamnation d'un blogueur saoudien libéral, condamné par son gouvernement à plusieurs mois de prison et 1000 coups de fouets au rythme de 50 tous les vendredi sur la place publique.

Est-ce qu'on est chaud de participer à la manif ? Ca aura lieu jeudi à 17h, on est déjà sur l'affiche car vu le timing ISS a demandé à Mass qui a donné son accord. Venez, ce serait cool d'apporter à boire et pleins de boulons, c'est cool de défendre les valeurs qui nous sont chères.

Vandamme : je suis contre car selon moi c'est politisé : « relatif à l'organisation du pouvoir dans l'état » Park : non on défend les valeurs. Huber : lesquelles ? Iss : les droits de l'homme et la liberté d'expression. Huber : il faut se questionner, le CP défend le libex à ne pas confondre avec la liberté d'expression, c'est génial de participer à ça en tant qu'étudiants concernés mais selon moi ça sort du cadre du CP. Iss : statutairement on sort de notre rôle effectivement, mais je le cautionne. Après j'ai eu l'aval de Mass. Bast souligne qu'on avait soutenu la manif sur le refinancement. Huber : c'était différent !

Mass : on est la future avant-garde de la société → on se veut être un cercle de réflexion donc c'est intéressant d'y aller. Le fait d'être apolitique est dans le but de ne pas soutenir de parti, mais c'est trop vaste pour être réellement respecté si on veut s'engager un minimum. Vandamme, tu t'acharnes à prouver que c'est politique alors qu'on aura aucune retombée. Vandamme : je veux juste qu'on soit en accord avec nous-même. Iss : on peut faire un vote... Huber : j'en ai pas envie mais je pense que la question mérite d'être posée, on ne peut pas se battre contre tout. Iss souligne que c'est la demande d'un autre cercle, on fait un partenariat et que donc c'est d'autant plus intéressant qu'on s'allie à d'autres cercles, c'est pas comme si le CP faisait sa manif tout seul.

Sinon, allez voir la cover du TD minijupe où Huber discute avec les féministes.

9. Stand Photo

Ca a été vrai succès, il faut le refaire, le matos avait été emprunté au bureau étudiant de solvay mais ça coute que 100 euros sans le rideau donc ça vaudrait la peine d'investir (ça peut être réutilisé à la procla MA2, à la Job Fair, ...). Léa : dommage que ce soit juste un rideau noir, il aurait fallu le fond des goldens en fait. C'est super compact et Thomas assure que ça ne dépassera pas 100€. Après vote à main levée pour savoir si cela vaut la peine d'acheter le matériel, le CA approuve à part doudou et flipper ; que thomas l'achète cette semaine pour l'avoir la semaine prochaine.

Flipper propose de mettre un fut à la place.

10. Sport

Hugo veut faire une virée en voile [insert jokes]. Les dates envisagées serait : le we du milieu de pâques, après pâques ou après les exams ; avant ce serait trop aléatoire niveau temps. C'est un skipper, à Versemmer en hollande. Dave : avant c'était en septembre... On peut aussi le faire maintenant, en septembre ça avait été annulé à cause du mauvais temps. Hugo : il faut aussi quelques personnes qui savent naviguer mais on en a déjà 3-4, ce sera bon. Pâques : ca serait 1-2 semaines après le polytrack : redondance ? Non car ce n'est pas le même public. Ariane : après les exams tout le monde sera en vacances, à pâques ca fait une chouette pause. Dernier we de pâques donc. Ce serait pas trop cher et ca rentre dans le budget.

11. Divers

PC : ce serait 1009€ pour une tour, on pourra jouer à skyrim dessus. La carte graphique nous permettrait d'avoir photoshop et de pouvoir faire des montages vidéo, on espère que ça durera longtemps. Mass : le prix n'a rien à voir avec la durée de vie. Julien : quel est l'intérêt d'avoir un PC puissant ? Ca dépend si on veut un ordi de travail sur lequel on peut faire des vidéos et des affiches ou si on se contente d'avoir un navigateur. Rosen : je vois mal les délégués bosser à la Nestor. Lio : c'aurait été pas mal d'avoir photoshop pour l'expo. Manu plussoie. Markos : 1000 euros ca sert à rien, j'ai une tour à moitié prix où je sais faire tout ce que t'as dit. Conclu : on va tableur sur les 500-600 euros.

Le cercle est super sale et s'est fait trasher par les togés, il faut donc le nettoyer : si vous avez pitié de Bastien vous pouvez aller l'aider.

Lio : la prochaine séance de zythologie sera mardi prochain à 18h.